
2023-24　クラブテーマ

Tomorrow’s Hope, Today’s Harmony
～和をもって貴しとなす～

2023-24  RI テーマ ● 世界に希望を生み出そう
１月　職業奉仕月間

会長挨拶 福井 敬 会長

次年度委員長発表 紅林 友昭 会長エレクト

（通算3570回）例会
令和６年１月18日

第 回24 例会場：ホテルアークリッシュ豊橋

　21世紀も既に4分の1が終わろうとしており、生活
の中で、本来は「形ないもの」が「価値あるもの」と
して通用してきています。1877年に音楽などの「形
ないもの」を「形あるもの」に記憶するためにできた
のが、フォノグラフと呼ばれる録音盤を使用した装置
です。そして、1982年に世界初のCDプレーヤーとCD
ソフトが発売されると、一気にCDの時代になりま
す。そして現在、ストリーミングの時代に変わり、
CDの売上も一気に落ちています。しかし、今の若者
達は、初めて見るレコードやカセットテープに新しさ
を感じるそうです。この様に時代が変わり「形あるも
の」が「形ないもの」へ、そして「新たな形あるも
の」ヘと常に目まぐるしく変化している気がします。
しかし、本当に大切なものは、形の中にあるのではな
く、アルバムを見た時に当時の匂いや、風景が頭の中
にフラッシュバックするように、心の中にある感情が
一番大切ではないかと思います。

職業奉仕ブランド～四つのテストで継続的改善～
＆日東電工の職業奉仕
～みんなで築く『笑顔があふれる事業所』～
職業奉仕委員会  担当

趣旨説明 河村 修 職業奉仕委員長

　１月は職業奉仕月間です。本日は職業奉仕に関する
卓話をお二方から伺った後、事業所見学を行い、状況
を体感していただく予定です。まず始めに、鬼頭地区
職業奉仕委員長の卓話をお聞きいただきます。鬼頭委
員長は豊橋ゴールデンＲＣの所属で、有限会社リサイ
クリング産業の代表取締役を務められています。

卓話者紹介 河村 修 職業奉仕委員長

　続いての卓話は、日東電工㈱　理事・豊橋事業所長
の井田太様にお願いしたいと思います。豊橋で創業60
年を数え、環境経営や女性活躍、障がい者雇用、地域
貢献に取り組み、発展を続ける日東電工さんの職業奉
仕に対する考え方と実践を学ぶ場としたいと思います。

　今年度の地区職業奉仕委員会では、皆さまに分かり
やすく職業奉仕の考え方を説明するために、四つのテ
ストに照らし合わせた会社案内を推進しました。
　2760地区のロータリアン全員が自身の会社で、人
の役に立つ働きをされています。皆さまの会社の社訓
や理念を四つのテストに照らし合わせて考えること
で、ロータリアンらしい職業人としての目安が見えて
くるのではと考え、今年度の活動方針としています。
　私はロータリーに入会して、13年間活動が出来たの
は、全て自分の会社があったからだと思います。しか
し、もしロータリーに入会していなかったらと考える
と、会社は継続していなかったかもしれません。私は
ロータリーを「奉仕する人を育む団体」と捉えていま
す。職業奉仕的には「職業を通じて奉仕する人を育む
団体」と言っても過言ではないと確信しています。

鬼頭 秀幸 地区職業奉仕委員長
職業奉仕ブランド～四つのテストで継続的改善～

　弊社の取り組みをいくつかご紹介いたします。弊社
は有機溶剤を使いテープを生産しており、男性の多い
職場です。一方で有機溶剤を出して、人にも環境にも
優しい製品作りを行っており、女性も働ける職場が増
えています。また工場内で出たごみを少しでもリサイ
クルするために、プラスチックの再生施設を設けてい
ます。更に、多様性への取り組みとして、障がい者が
いきいきと働ける特例子会社を設立して、今年で24年

日東電工の職業奉仕～ みんなで築く『笑顔があふ
れる事業所』～

目を迎えます。昨年の12月には、厚労省から障がい者
が働く会社として優れている証である「もにす認定」
もいただきました。この取り組みで分かったことは、
不必要に支援をするのではなく、必要なのは障がい者
の自立のための手段としての職業で、その意識を育て
ることが重要ということです。
　事務所創立60周年を記念して、工場内に分散してい
る事務所機能を統合するために「リンクス」という施
設を造りました。リンクスは、最高水準の環境性能、
コミュニケーションの活性化、Ｄ＆Ｉの取り組みに対
して有益であることを建設コンセプトにしています。
　豊橋事業所のスローガンは「みんなで築く『笑顔が
あふれる事業所』へ」です。笑顔の側には必ず笑顔が
あります。笑顔のない事業所は沈んだままです。自分が
笑顔になれるような行動をし、次は周りを笑顔にする
様な行動をとれば、それが広がって皆が笑顔になり、
事業所が明るくなるという意味が込められています。

クラブ奉仕　　　：岡田 直樹 会員　　　ニコニコ　　　：松岡 真由美 会員
ロータリー財団　：福井　 敬 会員　　　クラブ運営　　：小笠原 貴洋 会員
会員選考分類　　：牧野　 渉 会員　　　会員増強　　　：小林 大悟 会員
ロータリー情報 兼 ラーニング・ファシリテーター：佐藤 裕彦 会員
出　席　　　　　：長濱 貴彦 会員　　　クラブ会報　　：中田 昌宏 会員
親睦活動　　　　：山本 勘司 会員　　　雑　誌　　　　：中村 典司 会員
公共イメージ向上　：浅倉 伸治 会員　　　プログラム　　：山本 貴浩 会員
職業奉仕　　　　：中根 研一 会員　　　社会奉仕　　　：伊藤 恭三 会員
国際奉仕　　　　：笠原 元樹 会員　　　青少年奉仕　　：金子 幸義 会員
インターアクト　：久保田 充三 会員　　　ローターアクト：疋田　 涼 会員
米山奨学　　　　：松井 和彦 会員　　　クラブ戦略　　：松坂 良太 会員

左から   井田 太 日東電工㈱　理事・豊橋事業所長、鬼頭 秀幸 地区職業奉仕委員長、
　　　   福井 敬 会長、河村 修 職業奉仕委員長

井田 太 日東電工㈱　理事・豊橋事業所長
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■鬼頭様、卓話をよろしくお願いします。井田様、卓話
と日東電工様の職場見学会でお世話になります
　福井 敬 会長　伊藤 晴康 幹事　
■本日は楽しい卓話をやらせていただきます。よろしく
お願いします
　鬼頭 秀幸 地区職業奉仕委員長
■地区職業奉仕委員長の鬼頭さん、ようこそ豊橋へ。お
話を楽しみにしています。昨日、私は東海ＲＣで卓話
をしてきました。今日は職業奉仕を勉強させていただ
きます
　村井 總一郎 ＰＧ
■本日の職業奉仕例会並びに職場見学会を担当させてい
ただきます
　河村 修 職業奉仕委員長
■鬼頭秀幸地区職業奉仕委員長のお話を楽しみにしてお
ります
　縣 政行　松坂 良太　池田 至　中村 典司
　山本 光伸　各会員
■鬼頭秀幸地区職業奉仕委員長のお名前の字をまちがえ
てしまいました。申し訳ありませんでした
　伊藤 健一 クラブ運営委員長
■ロータリーの友よみどころを紹介させていただきます
　福井 一裕 会員
■次年度よろしくお願いします
　紅林友昭会長エレクトはじめアッセンブリーメンバー
25名
■久し振りに例会に出席でき、うれしく思っています
　佐藤 脩次 会員
■「髙須さん、鈴木さん、おめでとうございますの会」
のご案内をいたします
　上村 健介 第56代会長
■おばである高畑郁子先生を偲ぶ会を開催させていただ
きました。おばの遺産を豊橋へ寄付させていただきま
した。宮田会員、髙須会員、岡田会員にお世話になり
ました
　松坂 良太 会員
■高畑郁子先生を偲ぶ会で豊橋文化振興財団理事長とし
てあいさつさせていただきました
　髙須 博久 会員
■高畑郁子先生を偲ぶ会の会場をシティガーデンでさせ
ていただきました
　岡田 直樹 会員　　　  　　　　　　　　　　（順不同)

ニコニコBOX 鈴木 良昌 ニコニコ委員

中村 典司 出席委員長出席報告

当日出席者　72名
総会員数 111名

計算会員数　98名中26名欠席
出席率  73.47%

例会予定

ソングリーダー 佐藤 裕彦 会員歌

「北風小僧の寒太郎」

誕生祝い

１月25日（木）クラブ・フォーラム「職業奉仕」（夜間）
２月１日（木）年男放談①

　弊社の取り組みをいくつかご紹介いたします。弊社
は有機溶剤を使いテープを生産しており、男性の多い
職場です。一方で有機溶剤を出して、人にも環境にも
優しい製品作りを行っており、女性も働ける職場が増
えています。また工場内で出たごみを少しでもリサイ
クルするために、プラスチックの再生施設を設けてい
ます。更に、多様性への取り組みとして、障がい者が
いきいきと働ける特例子会社を設立して、今年で24年

目を迎えます。昨年の12月には、厚労省から障がい者
が働く会社として優れている証である「もにす認定」
もいただきました。この取り組みで分かったことは、
不必要に支援をするのではなく、必要なのは障がい者
の自立のための手段としての職業で、その意識を育て
ることが重要ということです。
　事務所創立60周年を記念して、工場内に分散してい
る事務所機能を統合するために「リンクス」という施
設を造りました。リンクスは、最高水準の環境性能、
コミュニケーションの活性化、Ｄ＆Ｉの取り組みに対
して有益であることを建設コンセプトにしています。
　豊橋事業所のスローガンは「みんなで築く『笑顔が
あふれる事業所』へ」です。笑顔の側には必ず笑顔が
あります。笑顔のない事業所は沈んだままです。自分が
笑顔になれるような行動をし、次は周りを笑顔にする
様な行動をとれば、それが広がって皆が笑顔になり、
事業所が明るくなるという意味が込められています。

伊藤 晴康 幹事幹事報告

１．ロータリー財団2023年「寄付の火曜日」〈2023
年11月28日〉に寄付を行ったクラブの中で「寄
付者参加上位クラブ」、「オンライン寄付の上位
クラブ」としてMy ROTARYにて豊橋ＲＣが紹介
されましたので報告します。

２．松本南ＲＣより、会報が届きました。

　１月は職業奉仕月間ということ
で、それにちなんだ内容が掲載され
ています。職業奉仕は他の奉仕活動
と連動しており、各地区の職業奉仕
の事例が掲載されています。

　縦組４頁からは、元ロータリアンの山本善政様の講
演が掲載されています。会社が大変な時期に、四つの
テストを経営に活かして、会社を立ち直らせたそうで
す。四つのテストの「みんな」とは誰のことか、正し
いビジネスモデルを持っていなければ、成功はないと
いう内容が書かれています。また、13頁には日本酒に
ついての面白い記事が掲載されていますので、是非ご
一読ください。

「ロータリーの友」読みどころ紹介 福井 一裕 雑誌委員長

地区職業奉仕委員会 委員長　鬼頭 秀幸 様
日東電工㈱　理事・豊橋事業所長　井田 太 様

本日のゲスト

青木 公貞 会員
（Ｓ.15年1月24日生）

黒谷 尚弘 会員
（Ｓ.15年1月24日生）
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